



「我慢のスタート」

校長 森岡 理恵

103名の新1年生を迎え、全校生徒286名と教職員37名、各学年3学級、特別支援2学級の11学級で令和2年度の教育活動がスタートしました。というもつかの間、10日後には、新型コロナウイルスの影響で休校に入り、様々な活動が現在ストップしています。未曾有の災害と言っても過言でなく、見えない敵と闘っている現状は、不安とストレスの毎日です。

学校現場では、感染状況により対応が毎日のように変わり、子供達や保護者の方には理解していただきながらも学習のこと、心身の健康のこと、教育活動の内容のこと等、多くの心配をなさっていることと思います。私達教職員も、いつまでこの状況が続くのか見えない中、1日でも早く終息し、日常の教育活動が戻ってきてくれることを祈るばかりです。そのためにも、今は「我慢」しかありません。ステイホーム、3密を避け、これ以上の感染を拡大させない、何よりも自分や家族の「命」を守るために！を一番に考えなければなりません。

3. 11の東日本大震災、約2万人の方々の方が亡くなりました。家が流され、家族を亡くし、ふるさとがなくなりました。胆振東部地震でも42名が亡くなり、2日に及ぶブラックアウトは、地元の私達に大きな教訓を残してくれました。また、毎年のように台風の水害で被災されている方々が大勢います。これらと比べることはできませんが、まだ住む家があり、食べるものがあり、支え合う家族がいます。そう考えると贅沢な我慢かもしれません。しかし、この2ヶ月に及ぶ経済の停滞、学校の休校は今後も様々なことに影響し、子供達にもっと我慢を強いることが出てくると思います。保護者の方もお仕事への影響が及んでいらっしゃるのではないのでしょうか。どうか、この未曾有の闘いをみんなで協力し、支え合い、理解し合いながら、前を向いて乗りきっていただければと願っています。そして、1日でも早く、子供達の笑顔が校舎に戻ってくることを願っています。



◆なお、今後の教育活動においては先日ご家庭に配布しました「新型コロナウイルスの影響による臨時休業及び行事の変更について」でお知らせしましたが、現在の状況が長引いた場合、これからも変更を余儀なくされます。恵庭市教育委員会及び近隣校とも相談をしながら「生徒のために」を一番に考えて参りますのでご協力・ご理解をお願い致します。

◆先日、27・28日の分散登校が中止になり、各家庭に課題を配布しました。休校の長期化により、学力の格差が懸念されていますが、同時に生活リズムの乱れで昼夜が逆転してしまう子供達が多くいます。学校が再開したときに、スムーズに登校できず、体調不良や規律性障害に結びつく恐れがあります。くれぐれも、生活のリズムを大きく乱さないよう、保護者の方のご指導をお願いします。

◆校長 森岡 理恵 (もりおか りえ) 今年度で、柏陽中学校8年目(教頭3年、校長5年)を迎えることとなりました。「いつまで居るんだ」と言われそうですが、こうなったら骨を埋めるつもりで頑張ります！よろしくお願い致します。

103名のぴかぴかの新入生！



今年度の入学式は新型コロナウイルス感染拡大防止ということで、昨年度の卒業式同様、在校生・保護者・来賓の参加を取りやめ、新1年生と教職員だけで入学式を行いました。保護者の皆様におかれましては、大変残念だったと思いますが、新入生は一人ずつ呼名をされると「はいつ！」と、弾むような良い返事をしていました。新入生代表の山下叶夏さんも『柏陽中学校生徒としての誇りを持ち、実りある学校生活を送ります』と決意を述べてくれました。学校が始まって、再度臨時休業になってしまいましたが、この2週間の様子は、中学校生活にも慣れた様子で、授業にも部活動にも取り組みました。1日も早く通常の学校生活に戻りたいですね。



新入生のみなさん、保護者のみなさん、ご入学おめでとうございます(^_^)v

新しく着任された先生方です！

今年度、5名の新しい方が柏陽中学校に赴任されました。1日でも早く柏陽中学校に慣れていただきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします<m(__)m>

喜多 広恵 (きた ひろえ) 先生 【全学年家庭、1年数学、数学TT少人数】

石狩市立聚富中学校より転勤してきました喜多広恵です。全学年の家庭科と1年2組・3組の数学の授業を担当します。明るく元気に挨拶ができる柏陽中学校のみなさんと、これから一緒に学校生活を送っていくのが楽しみです。よろしくお願いいたします。



澤永 明実 (さわえ あけみ) 先生 【特別支援教育補助員】

柏陽中学校では、かつて娘たちが学ばせていただきました。今度は、私が生徒の皆さんの学習のお手伝いをするにご縁を感じています。どうぞ、よろしくお願いいたします。



佐伯みゆき (さえき みゆき) 先生 【特別支援教育補助員】

若草小学校から移動してきました特別学級補助員の佐伯です。生徒達一人ひとりと向き合い、少しでも成長の手助けとなれるよう支援していきたいと思ひます。これからよろしくお願いいたします。



種畑 敏恵 (たねはた としえ) さん 【学校事務補助員】

恵庭中学校からまいりました、業務主事の種畑です。早く慣れて頑張っていきたいと思ひますので、どうぞよろしくお願いいたします。



近藤 明子 (こんどう あきこ) さん 【給食配膳員】

若草小から異動してきました給食配膳員の近藤明子です。久しぶりの中学校勤務であり、若草小を卒業した新1年生の皆さんと会えるのを楽しみにしていました。これから色々関わることが多くなると思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。



※顔写真については、掲載しませんでした。

令和2年度 恵庭市立柏陽中学校職員構成

担当	氏名	担当教科	担当	氏名	担当教科
校長	森岡 理恵		3-1担任	佐々木裕司	2・3年英語
教頭	森 聰		3-2担任	高張 陽子	全学年音楽、せせらぎ音楽
主幹教諭	和田 啓司	1年理科	3-3担任	武田 純子	3年保体
1-1担任	林山 信吾	1・3年社会	3-副担	岡本 真	3年理科、数学TT少人数
1-2担任	霜下はるか	1年保体、せせらぎ保体	3-副担	太田 政広	3年数学・数学TT少人数
1-3担任	齋藤 俊生	1・2年社会	3-副担	伊藤 寿恵	1・3年国語、書写
1-副担	田中 睦	1・2年英語、3年技術	せせらぎ学級	川除 応子	
1-副担	喜多 広恵	全学年家庭、1年数学、数学TT少人数	せせらぎ学級	高橋 健一	2年技術、数学TT少人数
2-1担任	宮内 絹代	全学年美術、せせらぎ美術	せせらぎ学級	小野寺俊博	
2-2担任	折田 将吾	2年理科、数学TT少人数	せせらぎ学級	鞍貫 紀子	1年数学
2-3担任	高橋 真吾	2年保体、1年技術	事務主任	塚原 弘士	
2-副担	小泉 文瑞	1・2年国語	講師	北側 理	数学TT少人数
2-副担	岸本 哲典	2年数学、数学TT少人数	講師	小柳 政彦	理科、数学TT少人数
養護教諭	佐藤 涼子		講師	加嶋有希子	英語、コミュニケーション授業
栄養教諭	延与 裕美		学校業務補助員	川村 義弘	
学校司書	松下 里絵		学校業務補助員	種畑 敏恵	
	生駒 美香	給食配膳員		澤永 明実	特別支援教育補助員
	近藤 明子	給食配膳員		佐伯みゆき	特別支援教育補助員
ALT	シーザー	全学年英語		石崎 美濃	スクールカウンセラー

総勢37名(+ALT)で令和2年度、柏陽中学校のスタートです。よろしくお祈いします!(^^)!



【お知らせ】

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校行事や会議等が現段階で中止が決まっているもの、延期が決定しているもの、未定のものなどが多々あり、今後の予定の見通しが立っておらず、はっきりとした日程をお知らせすることができません。

今のところ、予定している行事等は、新型コロナウイルスが落ち着いてから延期して実施の方向で考えていますが、全く目処が立っていません。先が見えない、不安を抱えながらの生活が続きます。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力のほど、よろしくお祈いいたします。

今後の連絡は、『あんしんメール』の配信、本校のホームページでお知らせいたします。随時メールやホームページを確認していただきますよう、よろしくお祈いいたします。

4月の授業風景 (4/7~4/17:たった9日間…(>o<))



↑
Q 齋藤先生は何をしている？

- ①あまりの出来に驚いている。
- ②突然空気が重くなり、支えている。
- ③ラジオ体操の「胸を反らす運動」をしている。

正解は本人に聞いて下さい(^^)